



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Wanderausstellung "Boden g'scheit nutzen!" wurde eröffnet

Am 12. November wurde die vom Verein LandLuft organisierte Wanderausstellung „Boden g’scheit nutzen!“ im Rathaus Knittelfeld eröffnet. Mit dabei waren neben Bürgermeister DI (FH) Hari Bergmann, DI Markus Bogensberger, Baukoordinator, Steiermärkische Landesregierung A16 – Verkehr und Landeshochbau, Dr.in Elisabeth Leitner, Verein LandLuft, DI Gabor Mödlagl, Gemeinde Feldkirch in Vorarlberg, und Architekt DI M.Sc. Günter Reissner.

Warum zeigt Knittelfeld die Ausstellung?

Im Spannungsfeld zwischen GrundeigentümerInnen und AnrainerInnen muss die Gemeinde einen Interessensausgleich finden, aber auch baugesetzliche Vorgaben beachten. Knittelfeld gehört zu den am dichtesten besiedelten Gemeinden Österreichs. Mit bestehenden Freiflächen muss aus diesem Grund sehr sensibel umgegangen werden.

Die Ausstellung „Boden g’scheit nutzen!“ stellt genau diese Problematik in den Vordergrund.

Die Ausstellung ist noch bis 1. Dezember, während der Öffnungszeiten des Rathauses, im Foyer des zweiten Stocks sowie im kleinen Sitzungssaal zu besichtigen.

Die Ausstellung wurde unter Einhaltung der 2-G-Regel eröffnet.

